

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	Acción vs impunidad	La CDMX exhibe capacidad para combatir la impunidad. De acuerdo con los datos de la FGJ, entre enero y marzo se iniciaron 117 investigaciones por este delito y 127 personas fueron llevadas a juicio. La estrategia parte de un liderazgo consistente desde la reunión del gabinete de seguridad encabezado por la Jefa de Gobierno Clara Brugada. Ahí se definen las acciones a frente a los delitos de alto impacto, basadas en la coordinación entre la FGJ y la SSC, encabezada por Pablo Vázquez.
24 HORAS	¿Sera?	Violencia en la capital	Los 14 asesinatos del jueves pasado prendieron las alertas no solo de la autoridad, sino también de la ciudadanía, aunque muchos tomaron como mensaje positivo que la policía capitalina, encabezada por Pablo Vázquez haya detenido a 7 personas vinculada a 6 de los casos.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	En flagrancia Gustavo Fondevila	14 muertos en un día	El jueves de la semana pasada, 14 personas fueron asesinada en la capital del país. Los homicidios se centraron en tres alcaldías: Álvaro Obregón, Iztapalapa y Cuauhtémoc. Aunque también hay que decir que los números de homicidios que reportan los periódicos no parecen coincidir con la estadística de las autoridades. De hecho, el descenso de los asesinatos en la CDMX comienza en 2019, primer año de Morena en el Gobierno, en apenas cuatro años las autoridades redujeron a la mitad los asesinatos en la Ciudad.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Cossío, el 'ministro defensor	El exministro José Ramón Cossío propuso atraer a la Corte el asunto de El Chapo Guzmán y se opuso al proyecto de Zaldívar de revocarla ilegal libertad que se había dado a Caro Quintero.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Narco con la protección de políticos	En los tiempos recientes México fue convertido en el paraíso del narco con la protección de políticos de distintos niveles y jueces, magistrados y ministros,
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Claudia y El Caballero de la Noche	Poniendo su capa por delante, Omar Hamid García Harfuch quiso blindar a Claudia Sheinbaum jefa de la polémica entrega al gobierno de Estados Unidos de 29 delincuentes de alto perfil, que eran del interés de la administración de Donald Trump.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Caro Quintero, una bomba nuclear para Estados Unidos	Apenas un año después del secuestro, tortura y asesinato del agente de la DEA Enrique "Kiki" Camarena, a manos de dos de los jefes del Cártel de Guadalajara, Rafael Caro Quintero y Ernesto Fonseca Carrillo, Don Neto, congresistas de Estados Unidos afirmaron en una sesión pública que no había la menor posibilidad de que el gobierno mexicano revelara la verdad del caso.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández Menéndez	Crimen, poder, símbolo y pena de muerte	No sé si, como dijo el secretario Omar García Harfuch, había jueces dispuestos a seguir prolongando las extradiciones o incluso a punto de decretar la liberación de los detenidos (como ocurrió el mismo jueves con Rosalinda González, la esposa de El Mencho), pero cuando vemos que durante 40 años Rafael Caro Quintero pudo evitar su extradición.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	La ilegal ofrenda de criminales a EU	Para tratar de evitar la imposición de aranceles a exportaciones mexicanas a Estados Unidos , el gobierno de Claudia Sheinbaum, a través del gabinete de Seguridad arguyendo sofismas, entregó a las autoridades de ese país a 29 cabecillas del crimen organizado.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Bernal del Río	Justicia que no olvida	"Después de 40 años, el señor Caro Quintero, quien asesinó al agente de la DEA Enrique Kiki Camarena, está ante la justicia; huyó durante años, pero la justicia nunca olvida" , dijo la fiscal Saritha Komatireddy sobre el septuagenario capo.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Será muy peligroso solicitar información	Hace casi años empecé una investigación sobre el origen y la evolución del grupo paramilitar Los Zetas.

Síntesis informativa

03 de marzo de 2025

EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Están juntando la artillería	Veintinueve figuras del narcotráfico de alto perfil desterradas a Estados Unidos el jueves pasado por encima de las leyes mexicanas fue una acción sin precedente que podría definir la presidencia de Claudia Sheinbaum.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Réquiem al Estado de derecho mexicano	Mi intención no es defender a estos delincuentes. Lo que defiendo son los derechos que les otorga la ley mexicana. Éstos deben respetarse hasta al ser más despreciable de nuestra sociedad Eso es lo que nos protege a todos los demás y nos hace vivir civilizadamente.
LA RAZÓN	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	La extradición, el antes y el después	La extradición de 29 narcotraficantes a Estados Unidos marca una gran diferencia en la estrategia de seguridad de la Presidenta Claudia Sheinbaum a la política de su antecesor Andrés Manuel López Obrador con la política de "abrazos y no balazos", en la cual se dejó crecer al crimen organizado de una manera desmedida.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Arrodillados	México entregó a EU a 29 mexicanos acusados de narcotráfico. No fue una extradición legal.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	El agua es para todos	En el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum la innovación y la tecnología en agua llega a los estados. El objetivo de Conagua, que encabeza Efraín Morales, es garantizar agua para todos los mexicanos.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Garantía y bienestar	Rosa Icela Rodríguez refrendó el compromiso del gobierno con el derecho a una vivienda digna , respaldando la estrategia de Claudia Sheinbaum.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Acusan a tres ex funcionarios	Al menos tres exfuncionarios del Gobierno de Michoacán, encabezado por Silvano Aureoles (2015-2021), fueron detenidos este sábado, acusados de peculado, desvío de recursos públicos y asociación delictuosa , entre otros posibles cargos.
MILENIO	Trascendió	IMSS atendió a 370 mil en situación de violencia	Que el Instituto Mexicano del Seguro Social, que encabeza Zoé Robledo, ha atendido a más de 370 mil personas trabajadoras en situación de violencia en su ámbito laboral, familiar y social.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Ultimo día para posponer aranceles	En teoría, este lunes será el último día en que el gobierno mexicano podría alcanzar algún tipo de acuerdo para detener, o al menos posponer nuevamente, la aplicación de aranceles.

EL ECONOMISTA	La gran carpa	Piden revertir la Ley del ISSSTE	La fracción del Partido Acción Nacional en San Lázaro pidió a la presidenta Claudia Sheinbaum honrar su palabra y revisar a fondo la controvertida Ley del ISSSTE , que es rechazada por colectivos y bases trabajadoras.
LA JORNADA	Editorial	Guyana-Venezuela, tensión riesgosa	El presidente guyanés, Irfaan Ali, ordenó ayer una movilización militar aérea y naval tras afirmar que un buque de guerra de Venezuela incursionó en las proximidades de una plataforma petrolera de la estadounidense Exxon Mobile.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	8M-Mujeres del Poder Judicial a las calles	Muchas mujeres que integran el Poder Judicial en diferentes estados se darán cita el próximo sábado en la Ciudad de México para sumarse a la protesta por el 8-M y reclamar por los derechos que aseguran les fueron afectados con las reformas y las próximas elecciones judiciales.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	T-MEC: México sólo le apuesta a Trump	No espera el desenlace de las presiones de Donald Trump para renegociar el tratado comercial entre México, Estados Unidos Canadá.
MILENIO	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	Política del cinismo	Por su parte, al cínico todo le da igual; y ese es el estilo que hoy se contagia por el mundo se ha popularizado en México: la política del cinismo.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Estado fallido o narcoestado	El obradorismo hizo del juicio en Estados Unidos en contra de Genaro García Luna un potente cincel con el cual esculpía al calderonismo como un sexenio donde el narcotráfico gobernó infiltrado en el mismísimo gabinete de Felipe Calderón.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Silvano, la acusación que nadie atendió	Al concluir nuestra entrevista, Silvano Aureoles, todavía gobernador de Michoacán, texteo: "En la entrevista hice un llamado de alerta y alarma, porque no podemos dejar de lado lo sucedido en Michoacán, ni permitir que la ruta de un narcogobierno se concrete".
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	¿Por qué el Instituto Piaget miente sobre delitos de índole sexual?	A pesar de que el maestro de música está en el Reclusorio Oriente, sentenciado y que la propia SEP determinó que el Instituto Piaget fue omiso-inhale y exhale- , las directoras de kínder y primaria y dueñas, Martha E. Olavarría C. y Gabriela del C. Olavarría C. lo niegan.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Ninguna ofrenda calma al ogro	Hasta los críticos más duros de la 4T expresaron su empatía con el Gobierno mexicano después de ver la manera de "negociar" de Donald Trump con Volodimir Zelenski, presidente de Ucrania.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Trump y la diplomacia de callejón	" No tienes cartas", le dijo Trump a Zelenski en su desnudo intercambio, frente a los medios, Oficina Oval, como el destino de Ucrania se estuviera jugando en una partida de pócar perdida de antemano.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Proyecto Saguaro: el otro efecto Trump	A penas llegada a Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum quiso mandar mensaje que impactara en la economía en los empresarios que miraban a México con algún escepticismo.

Síntesis informativa

03 de marzo de 2025

LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	¿Solamente Silvano Aureoles?	Como otros gobernadores del pasado y del presente, de todo el abanico partidista, Silvano Aureoles Conejo utilizó el dinero público para ocurrencias, financiamientos electorales y abiertas corruptelas.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Las mafias del Inai	Margarita Montero Rojas trabajó durante 16 años en el órgano autónomo encargado de la transparencia y la rendición de cuentas y allí seguiría si no hubiera sido despedida, a mediados del 2019. Su relación con el Inai, empero, no ha concluido.
EL UNIVERSAL	Epicentro León Krauze	¿Ataque estadounidense en México?	Un golpe contundente de Estados Unidos contra grupos criminales mexicanos talvez no sea la mejor estrategia.
LA RAZÓN	Rozones	Quedarán exhibidos los que avalan nepotismo	Y será esta semana cuando se conozca si los diputados de la 4T avalan la iniciativa presidencial contra el nepotismo y la reelección que ya pasó por el Senado, pero su aplicación fue diferida hasta 2030.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Carrera de las Utopías	Se realizó con éxito la primera carrera de las Utopías de la CDMX que logró congrega a más de 15 mil personas. Este ejercicio deportivo y de convivencia familiar se realizará año con año en la CDMX para convertirse en un símbolo de los esfuerzos compartidos.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Aranceles, quién los paga	Lo que más preocupa sobre la imposición de aranceles contra México y Canadá es que el propio Donald Trump no parece tener muy claro cómo funcionan quién los paga y a quién afectan.
EL UNIVERSAL	Fuera del aire Paola Rojas	Mexicanas olímpicas	Los misóginos de antes y los de ahora serán solo ejemplo de lo que debe desecharse.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Dos orígenes	Así como lo Cortés no quita lo Cuauhtémoc, lo Cuauhtémoc no debería quitarlo Cortés.
REFORMA	Tolvanera Roberto Zamarripa	Rendijas	La Presidenta dio el golpe y decidió meterse al callejón con pertrechos. Busca rendijas. El mundo lo advierte y reconoce.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC